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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Hembsen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Hembs/005/14-20 

Sitzungs-Tag: 01.10.2015 

Sitzungs-Ort: Hembsen, Landwehrstraße, 

Gemeindehalle 

  

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 

 

CDU: 

Borchers, Jürgen  

Bost, Herbert Vertretung für M. Krömeke 

Giefers, Raimund  

Groppe, Tobias Vertretung für Thomas Groppe 

Kaletta, Christoph  

Müller, Rudolf Vertretung für J. Krömeke 

SPD: 

Groppe, Dennis  

Heinemeier, Ralph  

UWG/CWG: 

Rüther, Wilfried  

Stellvertretende Mitglieder: 

Dauber, Theresia SDP 

Scheifhacken, Dennis CDU 

 

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Anträge der SPD-Ortsgruppe 
 

 

 

 

2. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

3. 
 

Anfragen der Mitglieder 
 

 

 

 

4. 
 

Anfragen der Zuhörer 
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Der stellv. Vorsitzende Raimund Giefers begrüßt die Mitglieder des Aus-
schusses und die Zuhörer. Er fragt nach Einwendungen gegen Frist und 

Form der Einladung. Diese wurden von keinem Mitglied geäußert. 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.  

 
Die Tagesordnung wird um den Punkt Einführung und Verpflichtung der 

sachkundigen Bürger/innen erweitert. 
 

Herr Tobias Groppe wird in sein Amt eingeführt und verpflichtet. 
 

Die Tagesordnung wird darauf hin wie folgt erledigt: 
 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Anträge der SPD-Ortsgruppe 
 

  

 

1.1. Antrag auf Neugestaltung der Ecke Lange-Str./Im Märsch 

(Märschberg) 
 

Dennis Groppe stellt den Antrag der SPD kurz vor und erläutert diesen ent-
sprechend. 

 
Tobias Groppe meldet sich zu Wort, dass es sinnvoll ist, die Ecke am Mär-

schberg entsprechend instand zu setzen. Jedoch soll nur ein Rückschnitt der 
Bäume/Sträucher erfolgen und die Bodenfläche entsprechend mit Rinden-

mulch bedeckt werden. Ein Ersatz durch Rasenfläche erscheint nicht als 

sinnvoll. 
 

Somit wird folgendes festgestellt und zur Abstimmung gegeben: 
 

- Rückschnitt der Sträucher auf eine Höhe von ca. 1,20 m bis 1,50 m 
und Bedeckung der Fläche mit Rindenmulch, damit das Wachsen des 

Unkrauts eingedämmt wird. 
 

Die Abstimmung erfolgt einstimmig. 
 

 
1.2. Installation einer Sitzbank in der „Sackgasse“ Im Märsch 

 
Herr Dennis Groppe erläutert kurz den Antrag. Er teilt mit, dass ehrenamtli-

che Helfer die Errichtung in Eigenleistung vornehmen wollen. 

 
Es wird somit der Antrag gestellt, dass die Materialgestellung durch die Stadt 

Brakel/Bauhof geschehen soll. 
 

Der Antrag der SPD erfolgt einstimmig. 
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1.3. Beförderungsmöglichkeit der Senioren im Dorf 
 

Dennis Groppe erläutert kurz den Antrag. Die Stadt Brakel wird aufgefordert, 
sich zu einer Beförderungsmöglichkeit der Senioren aus dem Dorf Gedanken 

zu machen. 
 

Der Antrag wird seitens der CDU unterstützt. 
 

Die Abstimmung über den Antrag erfolgt einstimmig. 
 

2. Bekanntgaben 
 

  

 

a) Herr Raimund Giefers gibt bekannt, dass die Stadt Brakel hinsichtlich 
der Amtsblattverteilung mit der Redaktion gesprochen hat. Es wird 

Besserung gelobt. 
 

b) Der E-Mail-Verkehr seitens des Ortheimatspfleger Bernhard Müller und 
dem Friedhofsamt, Herrn Gehle hinsichtlich Rodung einer Hecke auf 

dem Friedhof in Hembsen wird seitens der Stadt Brakel nochmals ge-
prüft. 

 

3. Anfragen der Mitglieder 
 

  

 

a) Herr Dennis Groppe führt nochmals auf, dass Vorlagen generell mit zu 

den Einladungen genommen werden sollen. 
 

b) Weiterhin frag Herr Dennis Groppe an, wie weit die Stadt Brakel mit 
der Bearbeitung der Bäume An der Angerlinde ist! Hierzu sollte sich die 

Stadt Brakel einmal äußern. 
 

4. Anfragen der Zuhörer 
 

  

 

Ortsheimatpfleger Bernhard Müller regte folgende Punkte an: 

 
a) Für die Umgestaltung der Ecke am Märschberg sollte evtl. vorab ein 

Treffen der Verantwortlichen vor Ort stattfinden. Er sieht Bedenken, 

die Fläche mit Rindenmulch zu bedecken, da die Vögel immer alles auf 
die Wege verteilen. Hierzu sollte auch Herr Sentler, Bauhof Stadt Bra-

kel, kurz mit dem Ortheimatspfleger Herrn Müller Rücksprache halten. 
  

b) Stadtbus: Herr Müller weist auf die Bevorzugung der Bürger der Kern-
stadt gegenüber den Bürgern in den Dörfern hin. 

 
c) Herr Müller regt an, entsprechend an den Straßen eine Pflege vorzu-

nehmen. Z. B. Wege Angerlinde, Rückschnitt der Banketten und Ab-
tragung. Hiervon sind auch die Fußwege Futterbusch/Tennisplatz und 

Märsch/Elsternbusch betroffen. 
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d) Es sollte möglichst noch eine Instandsetzung der Fahrbahnflächen vor 
Wintereinbruch erfolgen. Ansonsten könnten sich die Schäden noch 

drastisch ausweiten. 
 

 
 

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der stellv. Vorsitzende die 

Sitzung. 
 

 
gezeichnete Unterschriften: 

 

  Raimund Giefers    Christoph Kaletta 
  (stellv. Vorsitzender)   (Schriftführer) 
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